



学校法人聖公会栄光学園

代表者名：理事長 長谷川 清純
業種：教育・研究業
所在地：青森市
労働者数：57名（男性2名、女性55名）

1 企業概要

青森県内で5つの幼稚園を運営しており、青森市に聖マリア幼稚園・聖アルバン幼稚園・聖ヤコブ幼稚園、八戸市に八戸幼稚園、弘前市に明星幼稚園があります。

キリスト教精神に基づき、心の育ちを大切にする保育に努めております。

2 子育てサポートに力を入れたきっかけと効果

女性が90%以上の職場で、結婚・出産・育児を機に退職を選ぶ教職員も少なくありませんでした。しかし、出産・育児の経験は職業上、自身のスキルアップにも大切であり、また、出産・育児経験のある教職員は学園にとっても貴重な存在でした。そこで、子育て世代の教職員が働きやすい環境を整えるため、子育てサポートに力を入れることにしました。

その結果、家庭を大事にしながら仕事にも前向きに努力する姿が見られるようになり、フルタイム勤務を希望する教職員も増えました。また、積極的に育児休業や看護休暇を取得することで周りの教職員の理解も得やすくなり、助け合う姿勢が見られております。

3 計画に掲げた目標

（計画期間 平成27年4月1日～令和2年3月31日）

- ①育児休業制度の周知を図るため、リーフレットやパンフレットを配布する。
- ②育児休業の取得及び職場復帰がしやすい環境を作る。

4 主な取組内容・取組効果

主な取組内容

- 職員会議において、職員に対してパンフレットを配布。
- 毎回、育児休業取得者の代替職員を採用。本人の希望があれば、短時間勤務制度を利用した復職も可能としている。

子の看護休暇を取得した男性職員の声

女性の教職員は積極的に看護休暇を取得していましたが、自分が休暇を取得することで妻の負担を少しでも軽減できたのはよかったです。また、職場が休暇取得しやすい環境であったことも助かりました。共働き世帯が増えていく中、これからは男性も積極的に取得することをお勧めします。

育児休業等の取得状況

- ・計画期間中に男性1名が子の看護休暇を取得
- ・計画期間中に女性9名が出産、10名が育児休業を取得

5 今後取り組みたい両立支援

人材不足が課題とされていますが、今後も育児休業・看護休暇・年次有給休暇の取得促進により、教職員の優秀な人材の確保に繋がるよう、よりよい環境づくりをしていきたいと思っております。